

## Article paru dans le Courrier Cauchois du 12 février 2016

### Bel exemple de fidélité à la Foire de la Chandeleur



Quatre générations de descendants Audou sur la Foire de la Chandeleur de Grainville-la-Teinturière

**L**a fidélité à la Foire de la Chandeleur de Grainville-la-Teinturière n'est pas un vain mot dans la famille Audou. Samedi dernier, quatre générations y présentaient l'après-midi des lapins, chèvres et poules autour d'Évelyne Audou qui a bon pied bon œil : Pascaline Guilbert, Aurore Jolly et Audeline Jolly, la souche de la famille étant bien

entendu Grainville-la-Teinturière. Évelyne Audou se réjouit de voir sa descendance rester dans la région et dans l'agriculture puisque Pascaline et son mari sont fermiers à Gerponville où ils pratiquent la vente à la ferme de leurs produits. Aurore demeure également près de Grainville.